

ADN

## Colegios médicos de España: ¿quiénes ejercen de salvaguardas de la profesión?

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos es el órgano que agrupa, coordina y representa a todos los colegios médicos de España.

A. Escobar  
26 jul 2017 - 05:01

Colegios médicos de España: ¿quiénes ejercen de salvaguardas de la profesión?

Un colegio médico es una asociación profesional que reúne a los facultativos de una jurisdicción administrativa concreta. Estos organismos representan a nivel nacional o internacional, dependiendo del caso, a los médicos colegiados y tienen como función la ordenación y la defensa de la profesión. Pero, ¿quiénes ejercen de salvaguardas de los principales colegios médicos españoles? **Jaume Padrós, Mercedes Hurtado o Luciano Vidán** son algunos de los nombres.

En España, el **Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos** es el órgano que agrupa, coordina y representa a todos los colegios oficiales de médicos a nivel estatal, que ascienden a más de medio centenar de entidades.

**Jaume Padrós** es el presidente del **Colegio Oficial de Médicos de Barcelona (Comb)** desde 2014. **Padrós** también fue vicepresidente de la institución entre 2010 y 2014 y, con anterioridad, ostentó el cargo de secretario de 1994 a 2010. El presidente del **Comb** es licenciado en Medicina y Cirugía y doctor en Medicina por la Universidad de Barcelona y doctor en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona. Además de su actividad profesional como médico, **Padrós** destaca por ser el impulsor de programas sobre la salud de los médicos y otros profesionales a través de la **Fundación Galatea**, de la cual fue presidente.

**Padrós destaca por ser el impulsor de programas sobre salud de los médicos y otros profesionales a**

---

# PlantaDoce.

---

## través de la Fundación Galatea

**Mercedes Hurtado Sarrió** es la presidenta del de **Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Valencia (Icomv)** desde junio de 2014 y jefa clínico de oftalmología en el **Hospital La Fe** de Valencia desde octubre de 2012. Asimismo, **Hurtado Sarrió** es licenciada en Medicina por la Universidad de Valencia, Mir en oftalmología por el **Hospital La Fe** de Valencia, así como máster en Gestión Sanitaria por la Universidad Católica de Valencia.

**Miguel Ángel Sánchez Chillón** es el presidente del **Ilustre Colegio de Médicos de Madrid (Icomem)** desde principios de 2016. **Chillón** es licenciado en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en medicina familiar y comunitaria. El presidente del **Icomem** llegó a alcanzar responsabilidades en la dirección de ONGs e instituciones como **Médicos del Mundo** y **Fundación Antisida**. En la actualidad, Chillón tiene plaza en el **Centro de Salud Ghandi** (dependiente del Ayuntamiento de Madrid).

**Juan José Sánchez Luque** es el presidente del **Colegio de Médicos de Málaga** desde el 2006 y médico de familia del **Servicio Andaluz de Salud (SAS)** desde hace 27 años. Asimismo, **Luque** es licenciado en Medicina y doctor *cum laude* por la Universidad de Málaga (UMA). El representante de los facultativos malacitanos ha compaginado su actividad profesional como médico con la académica, siendo profesor asociado de la Facultad de Medicina de la UMA.

## **Juan José Sánchez Luque es licenciado en Medicina y doctor 'cum laude' por la Universidad de Málaga.**

**Luciano Vidán Martínez** es el presidente del **Colegio de Médicos de A Coruña** desde 2007. Es médico de familia y ejerce la profesión desde hace más de treinta años. **Vidán Martínez** fue además médico rural y director general de atención primaria del **Servicio Galego de Saúde** (conocido como Sergas). Actualmente es el jefe de la Unidad de Hospitalización a Domicilio del **Hospital Juan Canalejo** de A Coruña.

**José Antonio Otero Rodríguez** es el presidente del **Colegio de Médicos de Valladolid** desde 2010. **Rodríguez** es médico de familia desde 1985 y ocupó la vicepresidencia de la **Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen)** y la dirección del Instituto de Bioética y Humanidades Médicas de la fundación de dicha sociedad.